
“生 徒 会 活 動 ”で生 き生 き学 校 生 活
          ――  学びがい 、や りがいのある学校づ く り ―― 

               “ＮＥＸＴ”次への活力、次への世界をキーワードに活動した後 

          期生徒会。１２月の生徒集会で、アルミ缶回収により１万円 

          の節約をしよう！ との呼び掛けを行いました。奥山凪生徒 

会長のプレゼンによると、アルミの原料であるボーキサイト 

からアルミ缶を製造するためには大量の電気が必要であり、 

平成２３年度の統計では、アルミ缶のリサイクルによって、 

６１億キロワットもの節電が実現し、金額にして１３４２億 

円も節約ができたとのこと。アルミ缶１缶を原料から作るの 

に約１１円かかるそうですが、リサイクルするだけでその分 

節電となるそうです。エネルギー問題はこれからの社会を生 

きる若者にとって切実な問題です。そこで小さなことかもし 

れませんが、自分たちで具体的に行動できる目標、 

“各学級『１万円節約しよう！』”が呼び掛けられ 

ました。それから３か月後の２月２７日（水）、生 

徒集会の場で、その成果を発表しました。 

 

 

 

 

  生徒会本部作成のプレゼン① 

 

 

 

 どのクラスも目標である１万円の節約を達成 

しました。さすが深良中学校の生徒ですね。一般 

の会社だったら、営業目標を達成し、黒字の優良 

企業ということになるでしょうか。生徒会の取組 

で具体的な成果が出たことは本当にすばらしいこ 

とだと思います。中でも３年Ｂ組の１９４３個と   生徒会本部作成のプレゼン② 

いう数には驚かされます。全校で１位になった３ 

年Ｂ組には、後日生徒会長から賞状が贈られるそ 

うです。また、毎週水曜日の早朝、アルミ缶の回 

収を地道に行った奉仕委員会の活躍も立派でした。 

最近は寒い日が続き、凍えるような朝が続きまし 

たが、奉仕委員会のみなさんは昇降口で生徒たち 

の持参したアルミ缶回収を頑張ってくれました。 

その一所懸命な姿がカッコよかったです。     生徒集会後半はメディシングボール大会 

クラス  回収個数 節約金額 

１Ａ  １３６０個 １３６００円 

１Ｂ  １２９９個 １２９９０円  

２Ａ  １０１２個 １０１２０円 

３Ａ  １０４９個 １０４９０円 

３Ｂ  １９４３個 １９４３０円 

合計  ６６６３個 ６６６３０円 
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１万円
節約しよう！

１缶リサイクル
→10円の節約

１万円分
→1000個のアルミ缶

 

 

アルミ缶を作るためには･･･

アルミの原料となるボーキサイト アルミ缶

大量の
電気

 



３月の主要予定  （部活終了 17：00 下校１７：15） 

３月５日（火）  県公立高一般選抜学力検査 

    ６日（水）  県公立高一般選抜面接検査 前期生徒会立会演説会 

    ７日（木）  委員会タイム 

    ８日（金）  3年お別れ行事（東京ディズニーランド） ⇒（3年給食なし １，２年給食あり） 

            ＰＴＡ新旧理事会 

１１日（月）  県公立高一般選抜追検査 

１３日（水）  ３年バイキング給食  

１４日（木）  県公立高合格発表  

１５日（金）  3年生に感謝する会 

１８日（月）  卒業式総練習 １～３年弁当持参 

１９日（火）  卒業式・修了式 弁当なし下校 

   ２０日（水）  春分の日・春季休業開始  

２１日（木）  県公立高再募集検査 

２５日（月）  県公立高再募集合格発表 

２８日（木）  離任式 

                                                                

美化委員会の活躍、光る！ 

 ２月１２日（火）から美化委員会主催による「清掃コンクール」が実施されていま

す。この活動の目的、方法を委員長の杉山優治君が次のように示しています。 

＜目的＞ お世話になっている校舎を感謝の気持ちを込めてキレイにする。  

＜方法＞ ① 各クラスの状態を美化委員長が確認。 

     ② 各クラスの良い点と悪い点を美化委員長がまとめ、昇降口に掲示。 

     ③ 美化委員によるゴミ拾い活動。 

 審査されるチェック項目は、個人ロッカー内の整頓状況、教室内の机の整頓、ゴミ

の有無、ロッカー上の整理整頓状況という４項目です。１項目５点満点で採点すると、

現時点では３年生の教室が上位独占！。義務教育最終学年としてこれまでの成長を支

えてくれた学校に感謝する気持ちが出てきたのでしょう。それに比べると、学年が下

がるにつれて、その意識は弱くなるようです。そこで杉山委員長が企画したのが、次

の一手！ 全校生徒、美化委員、先生方へのお願いです。 

全校生徒へ・・・自分のロッカーは自分から進んできれいにすること。 

美化委員へ・・・優秀な３年生の教室の見学会実施。自分のクラスもきれいにする。 

先生方へ ・・・自分の担任するクラスをいちばんきれいにしてください。 

読み聞かせ、本年度の活動が無事終了 

 ２月２２日（金）をもって、本校の読み聞かせボラン 

ティアによる本年度の活動が終了しました。本校生徒の 

ために早朝８回も実施していただき、内容を味わうこと 

の他、じっと話を聴く姿勢も身についてきています。 

ボランティアの皆様に心より感謝申し上げます。     ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの皆様に感謝状の贈呈 

 

                          

 

  

 


